

令和7年 2月15日

保護者様

アソカ幼稚園長 小林 淳一

令和6年度 アソカ幼稚園 「園評価」結果及び保護者感想報告

寒冷の候、日頃より本園教育にご支援・ご協力をいただきまして、感謝申し上げます。さて、令和6年度園評価・保護者アンケート 感想のご提出ありがとうございます。つきましては、結果をご報告させて頂きます。皆様から頂戴した結果や感想を来年度の園の教育に活かしていきたいと思います。

1 対象者内容

対象者	人数	回答数	回答率	実施期間
教職員	17名	17名	100%	令和7年1月8日～ 1月24日
全保護者	園児数96名 (世帯数88名)	57名	65%	令和7年1月8日～ 1月24日

★プレ保育どんぐり組は感想のみ 7人

1 教職員 自己評価

A 十分 B おおむね C ちょっと足りない D できていない E この設問に該当しない

【I 教育目標・教育方針・教育課程・指導計画】

		A%	B%	C%	D%	E%
1	園の保育目標(いのちを大切にする)を意識して子供たちを育てようとしている。	36	59	5	0	0
2	月・日保育計画案は、幼稚園要領、保育の木をもとに作成している。	30	18	0	0	52

【II 教育の内容・方法・教育環境】

1	勉強や遊びを通してルールを学んだり、我慢したりといった経験を積めるような工夫をしている。	47	53	0	0	0
---	--	----	----	---	---	---

2 保護者評価

A 十分 B おおむね C ちょっと足りない D できていない E わからない

		A%	B%	C%	D%	E%
1	園の保育目標(いのちを大切にする)を意識して子供たちを育てようとしている。	78	20	0	0	2
2	一人一人を大切にした保育が行われている。	67	27	6	0	0
3	子どもの発達を考慮し、興味・関心に応じた保育が行われている。	64	34	2	0	0
4	クラスの友達や他学年とのふれあいなどを通して、豊かな人間関係を育てている。	76	23	1	0	0
5	園だよりやクラス通信・ホームページ・連絡アプリなどを通して、幼稚園の情報を、適切に伝えている。	58	36	5	1	0
6	園内や教室の環境・安全整備や美化に努めている。	71	22	7	0	0
7	幼稚園(教職員)の保護者への対応は適切である。	71	27	2	0	0
8	くじら組利用者のみ記入 子どもは、幼稚園に喜んで通っている。	55	16	1	0	28

・年長の1年はとっても早いのだと実感した。息子は自分の考えがしっかりと有りマイペースで甘えん坊だ。振り返るととっても良い個性を持っているだとポジティブに考えればよかったですのに余裕のない私はもっとしっかりしなさいと怒つてばかりで息子も困っていたと思う。でも、幼稚園の先生方が息子のありのままを受け止め肯定し教育をしてくれたお陰で幼稚園生活を楽しめた。一人ひとりの個性を大切にしてくれるアソカ幼稚園に感謝する。

・きく組になり行事が終わるごとに子供の成長を感じることができた1年間だった。お泊まり保育ではとても不安になりながら行ったが帰りには自信に満ちあふれていてとってもお姉ちゃんの顔で帰ってきた。それ以降とても自信がついたようで自分で何でもできる！と言うようになった。12月の終業式の合奏は本当に小学生がやるような内容をきく組全員で一生懸命練習して素敵な演奏に本当に感動した。子どもたちの集中力、可能性をすごく見ることができこのようなことを全力で取り組んでくれたアソカ幼稚園に通えて本当に良かった。

・年長になって動物園探検隊がはじまり今までの動物や生き物に対しての着眼点が変わり観察するだけでなく考察しさらにいのちの教育も兼ねているのでより動物や生き物に対する考えが深まりよく考えるようになったり大切に思うようになったりしたと感じる。ただ観て終わりではなく保護者に報告するところまでセットになっているので親子で深掘りができる親子で学びの機会になった。劇遊び発表会では自分の役割だけを考えるのではなく他の役や劇全体を意識して取り組めている様子を見られて年少から年長までのそれぞれよいところと成長を感じられてよかったです。2学期終業式での楽器演奏はみんなしっかり演奏でき、感動した。合奏は本人たちも達成感が感じられるのでもっと増やしてもよいのではと思った。お泊まり保育では先生たち総出でたくさんフォローやカリキュラムが沢山あって子供も本当に楽しめた様子だった。逐一SNSで発信してもらい様子が分かるので安心して預けられた。

・最後の1年間ということで親子共々幼稚園生活を楽しめた。印象に残っていることは沢山あった発表だ。1学期2学期の歌や楽器の発表、運動会のほがらか森のくぬぎの木や劇遊び発表会等の沢山の発表の機会があり子供の成長を感じることができとても感謝している。

・幼稚園での出来事は毎日細かくとても楽しそうに話してくれる。年中までは怒られたことや嫌なことも話してくれたが年長になってからは怒られたことに関しては言わなくなり人づてに聞いて本人に尋ねると、ばつの悪そうな顔をするなど心の成長を感じた。幼稚園で指編みを教わってマフラーを作っていると聞いた頃に私の妊娠が分かったのだが何もお願ひしてないにもかかわらずマフラーを作ってくれ「赤ちゃんが無事に生まれますようにって、お祈りしながら作った」と手渡された時には本当に嬉しかった。プレゼントをもらうきっかけになっ

イペースだが成長を実感している。それもアソカ幼稚園の先生方の優しい対応や一人ひとりのことをよく見て下さっているお陰だと思う。

・たんぽぽ組の頃に比べお友達と楽しそうにしている姿が多く見られ楽しく過ごしているのだなと感じた。2学期終業式の発表会が素晴らしかった。根気強く子どもたちと練習をしてくれた先生方に感謝する。今から年長さんになった時の発表が待ち遠しい。

・職員の皆さんのお陰で充実し楽しい1年間を親子共に過ごすことができた。2学期の終業式では各学年の子どもたちが大きく成長した姿を見ることが感動した。

・うめ組になりお友達との関係性や集団で生活するということの意味をよりできたのではないかと思う。年少時に比べてこんなお友達と遊んだとかお友達にこんなことを言われた…など幼稚園での出来事を私に話してくれることが増えた。来年度は年長さん。小学校入学に向けての準備ではないがアソカ幼稚園の先生方・お友達と過ごせる日々を大切にしてもう一回りお姉さんへと成長してほしい。

・年中組の2学期頃までは朝に親と離れるときも一騒動あり、いつになつたら一人で教室まで行けるのだろうと思っていた。主任の美和子先生から「うめさんは1人で教室まで行くんだよ」と声をかけてもらってから変わったように思う。まだ時間はかかることがあるが「1人で行ってきます」と2階に行けるようになった。本人にとっては大きな進歩だと思った。本人の話からは劇遊び発表会の「ももたろう」2学期終業式で歌った「ドレミの歌・はたけのポルカ」とても頑張った。こんな所に気を付けて頑張ったと具体的に話してくれ親としてとても嬉しかった。もうすぐきく組になると分かり自分が年下の子の面倒を見ること、自分自身もしっかりしなきゃと意識もお姉さんらしく変わつてきているようだ。

・よかったことは多くて書き切れないが行事に参加できたことがよかった。これから年長になり最後の1年になるのでこれからもできる限り参加させてもらえると嬉しい。Voiceの時間は娘も楽しんでいた。年中になりクラスの色々な子と遊んだ、楽しかったと聞いて成長を感じた。いつも同じ子ではなく皆と仲良くできたらいいなと思っている。くじらではきくさん・たんぽぽさんとも遊んでもらっているのでよかった。

・マイペースなところは変わらず男女関係なく仲良く遊んでいるようで「誰かと一緒にじゃないと嫌」というようなところも少なく1人でも楽しんでいる。お友達の絵の描き方やおもちゃでの遊び方を見て学んでいることも多く急に絵の描き方が変わって劇的に上手になっていて驚いた。くじらに行き始めてからは製作の機会も増え家でも沢山作つて見せてくれるようになった。家では周りのことによく気がつく気が利くという一面もあるが幼稚園では泣いている子がいるとどこからともなく現れ、その子の頭をずっとよしよししていると聞きそんな一面もあるんだなあと感心した。体も小さくまだ幼さも残るが幼稚園での横のつながりだけでなく下級生とのふれあいを通して更に素敵な女の子になっていってほしい。

・控えめな性格なので園での様子を聞けると安心する。毎日「早くお迎えに来て」とお

ことに成長が見られる。送り迎え時や面談でも家庭ではなかなか分からぬ普段の様子を教えてもらって子どもとの会話のきっかけにもなっている。伸び伸び育てもらっていることに感謝する。

・終業式の発表が素晴らしく感動した。特に年長さんの演奏は上手でびっくりした。ぜひ続けてほしい。

・遠足や園外保育は、発見するのに良い。劇遊び発表会は、自身の育成につながる。外で友達と遊ぶことは社会性のスキルを身に付けられる。廃材遊びでおもちゃを作るのは創造性を高められる。誕生日ファイルでクラスの友達が描いた絵は仲間意識を高められて感謝する。親子遠足根岸森林公园ではクラスと保護者の活動どんぐり拾いは楽しかった。運動会劇遊び発表会は、チームワークが作れた。

・年中組になり友達も増え遊び方も変わり息子はとても楽しく元気に通っている。幼稚園嫌だということも1回もなく先生方には感謝する。くじら組も「まだ遊びたかったな」と言うほど楽しく充実しているようだ。

・年中になり途中までは一人で教室に行けなかったのだが年中の後半には一人で階段を上がっていけるようになり成長を感じた。始業式・終業式等で歌の発表も年少の時は恥ずかしく母から離れられなかつたことがうそだったようにしつかりと前を向いて歌っている姿に感動した。行事があるときは先生からの伝言を家で必ず伝えてくれ何時まで登園で○○が持ち物だよと教えてくれて感心した。日々園の生活で身に付いたことが役に立っているんだなと感じた。アレルギーがあるため気を付けることが他の子より多くあると思うが園でも注意を払ってくれてお陰で大きなトラブルもなく過ごすことができていることに感謝する。

・この1年は本当に沢山のことができるようになった。泣かずに一人で教室にいけるようになり堂々と舞台に立って演技したり一人でトイレに行けるようになったりとお友達と楽しく遊べるよりもなった。私はついつい子どものできないことに芽が行きがちだが先生方は些細なことでも息子ができるようになったこと成長した面に目を向けほめてくれて本当に感謝している。悪いことをした時には息子としっかりと向き合う時間を作り叱ってくれる。こんなに丁寧に一人ひとりと向き合ってくれるということにとても感動している。だからこそ息子は本当に先生方のことが大好きで家でもよく先生の話をしている。日常生活でも「これ一人でできるよ」「こんなことできるようになったから見てて」と自主的に様々なことにチャレンジするようになった。幼稚園で教えてもらったと得意げに取り組む姿に成長を感じ毎回驚かされる。

・この1年間事故やけががなく子どもたちが無事に過ごせて安心している。年に成り立てる頃は上まで一緒に行ってほしいといっていたのに今ではバイバイと手を振り、一人で上がっていく姿を見ると本当にお姉さんになったなーと感じその後ろ姿が頼もしく思った。子どもまつりのお店やさんでは焼きそばを一生懸命盛り付けし忙しそうにあっちこっちと働いていたのが見ていてほっこりして温かい気持ちになった。恥ずかしが

- ・アソカのよいところは先生方がとにかく明るいところ。「大丈夫、大丈夫」と何でも受け入れてくれる気持ちが園からあふれている。なので安心して子供を預けることができる。みく先生は、私の娘でもおかしくない年齢なのでこれから成長がとても楽しみだ(偉そうだが…)娘もみく先生が、大好きなのできっとよい先生になっていくと思う。
- ・控えめな性格なので園での様子を聞けると安心する。毎日「早くお迎え来て」とお迎えの時間を確認されるが「幼稚園楽しかった」といつも言っているので先生方に感謝する。
- ・園の特色であるオペレッタやミュージカルそれにつながる Voice の授業等毎日楽しく通わせてもらい感謝する。劇遊び発表会で他学年の子どもたちの発表も観賞して来年以降が楽しみだ。
- ・1年前の写真を見返してみると顔つきも幼くまだ赤ちゃんと思っていたが今では顔つきも言動もすっかりお姉さんになった。一人遊びが好きだった娘もお友達と遊ぶ楽しさを知ったようで毎日幼稚園に行くのを楽しみにしている。性格に合わせて保育をしてくれて感謝する。集団での行動時も無理に混ぜようとするのではなく本人のタイミングを待ってくれるお陰で楽しく歌やダンス等ができる。一番印象に残っているのはドロ遊びだ。ドロ遊びが大好きなので気が済むまで遊びいつも満足気な顔で「今日もドロ遊びしたよ。ドロパックしたよ」と教えてくれる。
- ・ママがいいとぐずっていた娘が9月頃より1人で保育室へ行くようになり「今日は○○をした。○○ちゃんと遊んだ」と積極的に幼稚園での生活を話すようになった。終始棒立ちだった運動会。全力で歌い踊った劇遊び発表会、短期間での成長を見ることができた楽しい1年だった。
- ・上の子とは全く性格が異なる二人目。入園して不安しかなかった。お友達ができるのだろうか、毎日楽しく通えるだろうか。不安は的中で「幼稚園に行きたくない。ママと家にいたい。」と泣かれる日もあった。やっと慣れてきたかと思ったら熱を出して欠席。ということが毎月続いた。そんな息子が「幼稚園楽しい。早く行きたい」と言うようになったのが劇遊び発表会の練習だった。人前が苦手で行事のなかで一番心配していたものだったので私もびっくりだった。本番は照れながらも一生懸命に楽しんで参加している息子の姿に感動した。体だけでなく心も大きく成長しているんだなと感じた。「無理だろう。できないだろう。」と最初から決めつけてはいけないと反省した。伸びしろたっぷりの息子をこれからは信じてそして沢山沢山ほめてあげようと思った。けが(骨折)した時に「どうしていったら安全安心に園生活を送れるか」など親身になって話を聞いてもらい先生方の温かい対応がとても嬉しかった。
- ・登園時は相変わらずイヤイヤが発動しているが帰って来ると幼稚園での出来

・外では恥ずかしがり屋で何をするにもママべったりでこの調子で大丈夫かな、と少し心配になったが先生方が温かく今のうちにたっぷりと甘えておけばよいとアドバイスをしてくれたので安心することができた。どんぐり発表会では始めはステージ上で泣いていたが途中から切り替え楽しそうに踊る娘を見てよく頑張ったねと感動した。いつも優しく一人ひとりに寄り添った対応に感謝する。

・一人っ子で元々自分の世界が有り一人遊びが多かった子どもだったがどんぐりクラスに通うようになりお友達と遊ぶ楽しさを知ったのか一緒に遊んでいる姿を見ることができ安心した。3月生まれといこともありまだよく理解できていない。できることもあり他の子より少ない言葉もやっと少し出てきた。赤ちゃんのような息子だが先生方のサポートもあり安心して預けられている。また、本人も「今日どんぐりある」とか「どんぐりさん行きたいよ」「どんぐりの先生好き」など最近よく言うようになった。楽しい時間を過ごしているのだなと嬉しい気持ちになった。プールや遠足、製作や外遊びとイベントも沢山あり充実したどんぐりクラスでの時間を過ごせて入園前にどんぐりクラスに入れてよかったですを感じている。運動会で園長先生にもらったメダルを大事に家の息子のスペースに飾っている。パパや祖父母に「どんぐりさんでもらったの」と半年ほど経った今も報告している。

・どんぐり組に入園してとても印象に残ったのがとにかく先生方が優しく子どもの個性を大切にしてくれることだ。「〇〇は駄目」「〇〇は持ってこないで」など今通っている保育園では規律を守ることが絶対で例外は認められない。もちろん幼稚園と保育園の違いもあるかと思うが柔らかいイメージで受け入れてくれるイメージが強いなと感じた。子どもも伸び伸び遊べるアソカ幼稚園がすっかり大好きで毎週の幼稚園がいつも待ち遠しいというくらいだ。

・楽しそうに通っています。食べたおやつ等教えてくれるようになった。初めての幼稚園で親としては不安なこと也有ったが温かく受入れてもらい感謝している。子どもを自由に育てたいというコンセプトとアソカさんの方針が合っていると思った。先生たちが元気なところが子どもにも良い環境を与えていくと思う。

早生まれなのでプレ幼稚園は早いかなと心配で途中からの参加となつたが先生が本当に優しく子どもも幼稚園を楽しんでくれているようで安心している。新しい刺激をたくさんもらって家でもどんぐりマンを踊ったりしている。どんぐり発表会でステージに一列に並んでいる姿を見たときは感動した。

・成長、よかつたことはお話しが上手になった。〇〇君が〇〇ちゃん～と園であったことを教えてくれた。トイレでおしっこうんちができるようになった。印象に残った思い出は、合同親子遠足でお弁当を食べたりどんぐり拾いをやり外遊びが楽しかったことだ。どんぐり発表会で上手に踊れたのが感動し成長

- 跳び箱3～5段は全員跳べる。箸の正しい持ち方、鉄棒等ができるようになると良い。
- 体操・英語の課外教室があるとよい。
- 運動会のほがらか森のくぬぎの木は保護者も内容が分かってしまうので変えてほしい。種目も運動メインが良い。
- 運動会は運動をメインにしてもらいたい。
- たんぽぽの頃はアミ先生に英語を教えてもらっていたのでうめ・きくでも教えてほしい。
- お盆の集いは大鳥小などを借りて全学年合同にして保護者などのバザーや模擬店などがあれば子供が喜ぶのではないか。
- ほがらか森は別の日に発表会をやり、運動会は身体を動かすプログラムを増やすといい。
- からだを動かす時間を増やす。地域の方との交流やスポーツ選手との交流もあれば良い。
- 運動会演目内容 毎年同じなのが少し残念。ほがらか森は年長さんがメイン。年中・年長と別々の種目がよい。
- 子どもの様子を面談だけでなく報連相が必要ではないか。親の見ていない場所でどんな生活を送っているのか本来の姿を知りたい。勉強面に力を入れないのであれば道徳面でより命についての教えを求む。
- 子どもは色々な友達とペアを作れる環境を作ってほしい。
- 卒園までには平仮名と片仮名位は教えてほしい。
- ほがらか森で2年連続同じ役の子がいるのは気になる。遠足などでやるのも特別感が半減する。
- 体操教室
- 英語体育などを取り入れてほしい。
- 降園後幼稚園施設内で習い事が出来る様にしてほしい。
- 年長になってからでもいいので平仮名（自分の名前以外）を教えてもらいたい。
- 発表会や運動会の内容に変化がほしい。
- 運動のカリキュラムがあるといい。
- 来年度の親子遠足は土曜日開催の年1回のみということを聞いたが親子遠足を楽しみにしていたので年1回は少し残念だ。
- 兄弟児への配慮があるとよい。伝統の劇はとても素敵だと思うが兄弟で同じ役ばかりでなく別の役を割り当てる。

服の中も決まった服があると良い。

○DVDの配布は子供に見せるのが大変なので別の形にしてほしい。

○ループがついていないアウター用にハンガーで掛けるようなものがあると良い。

○バス送迎があれば遠くの方も通いやすい。

○同窓会では遊ぶだけでなく夏休みの自由課題として提出できるものもやってもらいたい。

○不要になった園服の譲渡会。

○参観中の写真動画撮影をさせてほしい。（立ってみるだけの1時間半はちょっと）

★来年度に向けてアソカ幼稚園の新たな取り組み

1 体育教室の実施 指導BSC（バディースポーツクラブ） 無料

○対象 各学年

○曜日 毎週 金曜日（来年度4月より）午前中

○内容 マット・跳び箱遊び等

○活動場所 3階講堂 4階屋上

2 放課後体育教室 有料

○対象 希望者（年中 年長 小学生）

○曜日 毎週 金曜日放課後

（年中 14:10～15:10 年長 15:10～16:10 小学生 16:10～17:10）

○内容 マット・跳び箱運動

○場所 3階講堂 4階屋上

3 放課後「もじ・ことば・かず」の教室 指導 学研 有料

○対象 希望者

（年中 年長 ★年少は成長段階を考慮して時期をずらして実施検討）

○曜日 検討中 放課後

（年中 14:10～15:10 年長 15:10～16:10 小学生 16:10～17:10）

○内容 もじ・ことば・かず（先生が個別に指導）

○場所 3階講堂

★放課後教室会員募集説明会

令和7年3月13日(木)修了式終了後 11:10～ 3階講堂

4 親子遠足 2回実施

○春 令和7年 5月17日(土)9:00～12:00 ★雨天 5月19日(月)

○秋 令和7年10月10日(金)9:00～12:00 ★雨天10月14日(火)

5 園庭開放「ぴよぴよ」毎週金曜日実施(回数増加)